
Protokoll BSB  

Datum: 31.08.2021 (19:30 Uhr) 

Ort: Digital (Zoom)  

Teilnehmer: 

Vertreter*innen des BSA 

Vertreter*innen des BEA 

Vertreter*innen des BpP 

Bezirksamt (Herr Jauch) 

Schulaufsicht (Frau Kuntzsch) 

TOP 1 Begrüßung und Beschlussfassung  

Als Protokollanten werden Frau Tomkowiak und Frau Dietrich ausgewählt 

TOP 2 Aktuelle Stunde  

Die Fragen wurden vorher an die Ämter versendet (Teil 1 nicht angekommen) 

Fragen Teil II: 
Schulaufsicht (Frau Angelika Kuntzsch): 

▪ „Stark trotz Corona“ Handreichung 2 sollte bis Ende August an Schule versandt werden, aber 
noch nicht fertig 

▪ Rückmeldung von Schulleitungen: Maßnahmen sehr zeitaufwändig und umfangreich, 
wodurch eine große Arbeitsbelastung entsteht 

▪ EFG (Europäische Fördergesellschaft) legt Standards fest und kontaktiert die Anbieter 
(Schulen können auch eigenständig Anbieter der EFG melden) 

▪ Vorgespräche mit Anbietern laufen an einigen Schulen 
▪ Lernstandserhebung: ISQ und Vera werden zur Lernstandserhebung herangezogen 
▪ Unterlagen zur Auswertung (ISQ) → 1.9.2021 Brief an Schulleitungen 
▪ Momentan gibt es keine Schule in CW die den Schwerpunkt „C“ erfüllt  
▪ ISQ ist mit Auswertung verknüpft 
▪ Mangelnde Ausstattung Computer immer noch an einigen Schulen, unabhängig davon (ILeA 

Plus) wird daran gearbeitet 
▪ Bis 3.9. Statistiken werden aktualisiert u.a. Abgänge durch Kündigung, z.B. Weggang nach 

Brandenburg – Stichtag 1.11.2021 
▪ Momentan 97% Personalausstattung im Durchschnitt in CW 
▪ Bei nicht genügend Anbietern vermutet Frau Kuntzsch, kann man welche der EFG 

nachzumelden  
Bezirksamt (Herr Andy Jauch): 

▪ Herr Jauch bittet darum, den kompletten 1. Teil der Fragen auf der nächsten Sitzung zu 
beantworten  

▪ Luftfilter; 567 Liftfilter, in 5 Chargen, Auslieferungsstand der letzten Charge unklar 
▪ Bedarfsabfrage an Schulen: Wie viele Luftfilter werden gebraucht? (Charge 2 und 3), ab 

Charge 4: Klassenräume zu 50% mit Filtern ausstatten 
▪ Bedarf K2: ca. 1000 Stück angegeben (hoch gegriffen, wahrscheinlich nicht bekommen) 
▪ Auch Mensen, Flure (Bedarf, schlecht zu lüften) 
▪ Zwischenfrage: Lernen auf Fluren – was ist mit Brandschutz? 

Antowort Jauch: Durchgang min. 1,50m, Möbel brandschutzsicher 
▪ Zwischenfrage: Flure in Reinhold-Otto-Schule?  

Antwort: In Arbeit, stockt an Ausführung und Planung  



▪ Klassen: Stand wie vor den Sommerferien, außer in Eichendorff-GS – dort eine 1. Klasse 
weniger  

Frau Angelika Kuntzsch: 

▪ Personal momentan unverändert  
▪ Päd. Assistenten machen sich positiv bemerkbar (Lehramtsstudenten) 
▪ Erhöhter Bedarf in Förderschulen  
▪ viel PKB wird von SL eingesetzt  
▪ Zwischenfrage: Stand Oberschulen? Fachlehrer fehlen (Physik Rathanau) 

Antwort: keine Daten dazu 
▪ Zwischenfrage Hr. Saß: Informationen heutiger Hygienebeirat? 

Antwort: leider nein 
 

TOP 3 Brief der Schulsprecher 

• Der Brief wurde im Vorhinein versendet (gibt keine Fragen) 

• Der Inhalt wird von der Sitzungsleitung kurz umrissen 

• Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

Abstimmung zur Unterstützung des Briefes: 

Stimmen: 12 

Ja: 9 

Nein: 0 

Enthaltung: 3 

TOP 4 Berichte aus den Gremien 

Keine Wortmeldung 

TOP 5 Anträge 

Keine Anträge liegen vor 

TOP 6 Verschiedenes und Besprechung der nächsten Sitzung  

• Nächste Sitzung nach Möglichkeit in Präsenz 

• Rechtlich abgesichert 

• Besprechung der Bestimmungen 

• Schwerpunktthema: Digitalisierung 
 

 


